

**Wahl für die Kommission zur Aufklärung wissenschaftlichen Fehlverhaltens
hier: Neuwahl der Mitglieder und Vertreter:innen aller Statusgruppen**

Vorlage Nr. XXX/134

Die Statusgruppe der Hochschullehrer:innen wählt einstimmig Prof. Dr. Christoph Schmid (FB 6), Prof. Dr. Kirsten Tracht (FB 4), Prof. Dr. Rainer Malaka (FB 3) und Prof. Dr. Yasemin Karakaşoğlu (FB 12) als Mitglieder sowie Prof. Dr. Claudia Harsch (FB 10) und Prof. Dr. Martin Nonhoff (FB 8) als stellvertretende Mitglieder in die Kommission zur Aufklärung wissenschaftlichen Fehlverhaltens.

Die Statusgruppe der wissenschaftlichen Mitarbeiter:innen wählt einstimmig Oliver Huhn (FB 1) als Mitglied sowie Ralf E. Streibl (FB 3) und Dr. Gabriele Richter (FB 9) als stellvertretende Mitglieder in die Kommission zur Aufklärung wissenschaftlichen Fehlverhaltens.

Die Wahlen in der Statusgruppe der Mitarbeiter:innen in Technik und Verwaltung sowie in der Statusgruppe der Studierenden wird auf die AS- Sitzung am 11.12.2024 vertagt.